

GUINÉE-CONAKRY

## Les Caorès, pour bien débiter

C'est sur l'île de Tamara, en République de Guinée, que le tour-opérateur africain Voyages Nature Concept (VNC) vous invite à venir pêcher. Situé à six heures de Paris, le centre Les Caorès propose des séjours de pêche sportive sur la base du tourisme solidaire d'octobre à mai. Vous serez accueilli dès l'aéroport de Conakry et, si les horaires de l'aérien restent en l'état, vous serez dans les temps pour l'apéro, soit vers 19 heures à la "villa", une grande maison africaine "qui vous séduira par son authenticité", précise Serge Malveau, guide du centre national de formation aux métiers de la pêche et qui travaille depuis huit ans dans ce pays.

"La destination est idéale pour une première expérience tropicale. Toutes les techniques seront abordées lors des sorties en bateau et des bivouacs : traîne côtière, jigging, lancer de leurres, à la calée, avec une tendresse particu-

lière pour la pêche fine. Les montées d'adrénaline sont garanties", ajoute-il. À noter que pour privilégier la qualité, l'organisation ne reçoit que six pêcheurs par séjour et qu'un seul séjour est organisé par mois. Si vous êtes tenté, sachez

qu'il reste une place en janvier 2013, quelques possibilités en mars, avril et mai. Ensuite, il faudra attendre la fin de la saison pluvieuse (de juin à septembre), c'est-à-dire le mois d'octobre. (Contact et renseignements en page 98)



**Il y a de beaux poissons dans les eaux guinéennes, la preuve avec ce joli cobia.**



**Belle carangue prise sur ligne fine... Un régal !**



**Le capitaine plexiglass est un adversaire toujours valeureux.**



**Les barracudas sont ici légion, alors autant en profiter...**